

Fecha: 26-03-2025
Medio: La Segunda
Supl. : La Segunda
Tipo: Noticia general
Título: **Mario García, el profesor que eligió Boric, pero que ahora evalúa mal**

Pág. : 3
Cm2: 92,8

Tiraje: 11.692
Lectoría: 33.709
Favorabilidad: No Definida

DIRECTOR SLEP MAGALLANES

Mario García, el profesor que eligió Boric, pero que ahora evalúa mal

Como una persona "preparada" y "muy ejecutivo". Así recuerdan en Parral a Mario García Martínez (47), director ejecutivo de Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Magallanes, cuestionado por el Presidente Gabriel Boric, quien señaló en la Prensa Austral: "Tengo una muy mala evaluación de Mario García". García -soltero y profesor de Educación Básica de la Universidad Arturo Prat y magíster en Educación y en Política y Gestión Educativa de las universidades de La República y Talca- fue nombrado

en el cargo por el mismo Mandatario en junio de 2022, luego de participar del concurso de Alta Dirección Pública en el que postularon 195 personas.

Oriundo de Longaví -donde su madre es además directora de una escuela- también cuenta con un bachillerato en Filosofía en la Pontificia Universidad Gregoriana de Italia y fue Jefe del Departamento de Educación Municipal de Parral. Allí lo recuerdan como una persona amable y apegada a reglamento.